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Résumé :

La dimension dramatique qui se cache derriére un tableau artistique est le secret de sa réussite
et de son adoption par la personne qui la regarde, le role de I'artiste peintre est donc de donner
vie aux idées et faits en les incarnant dans le cadre d’'une image photographique statique et
figée.

Cette image devra raconter des histoires et donner des histoires et donner des les legcons de
morales qui auront un impact sur les différents autres arts, notamment dans le domaine
cinématographique.

Nous avons remarqué que de nombreux réalisateurs se sont inspirés de la notoriété de fameux
tableaux et de leur portée dramatique pour les transformer en travaux

Cinématographiques connus qui ont été appréciés par le public et ont raflé les bonnes critiques a
travers le monde.

-Les Mots clé: dimension dramatique, tableau artistique, art, artiste, cinéma, travaux
cinématographique.

Abstract:

The dramatic dimension that is hidden behind an artistic painting is the secret Of its success and
its adoption by the person looking at it , therefore the role of the painter is to bring ideas and
facts to life by embodying them in a static and frozen photographic image .

This image will have to tell stories and give morale lessons that could have an impact on various
other arts, especially in the cinematograhic field.

We have noticed that many directors have taken inspiration from the notoriety of famous
paintings and thier dramatic impact and transfomed them into well- known cinematic works that
have been appreciated by audiences and granered good reviews all over the world.

-Key words: dramatic dimension, artistic, painting, art, artist, cinema, cinematograhic field.



